

BAB – I

PENDAHULUAN

A. Alasan Pemilihan Judul.

Tujuan pembangunan nasional negara Republik Indonesia yang telah ditetapkan didalam ketentuan - ketentuan yang terdapat didalam GBHN adalah dengan mewujudkan masyarakat yang adil dan makmur baik material maupun spiritual berdasakan Pancasila. Untuk tercapainya tujuan seperti yang dimaksud tersebut, segala bentuk pembangunan dilaksanakan secara bertahap. Dalam melaksanakan tahapan - tahapan pembangunan tersebut sangat diperlukan peran serta dan partisipasi masyarakat yang disesuaikan dengan masing - masing daerah. Peran serta masyarakat tersebut sangat diperlukan terutama didalam hal pemungutan pajak.

Pajak adalah suatu kewajiban bagi warga negara Indonesia untuk membayar pajak bagi yang memiliki usaha dan tidak menuntut imbalan apapun. Namun pemerintah mengembalikan kepada rakyat dalam bentuk pembangunan - pembangunan seperti : pembangunan jalan, sekolah jembatan, fasilitas - fasilitas umum lainnya.

Dinas Pendapatan Daerah adalah suatu Badan / Lembaga yang mengadakan penarikan pembangunan pajak atau dapat dikatakan sebagai pelaksana pengolahan dan selaku koordinator dalam melakukan prosedur penarikan pungutan pajak dari masyarakat yang bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat dan

pembangunan disegala bidang terutama peningkatan kualitas Sumber Daya Manusia dengan penguasaan Ilmu Pengetahuan dan Teknologi yang dibarengi dengan peningkatan Sumber daya Manusia yang berkesinambungan karena kedua hal ini saling menunjang antara satu dengan yang lainnya. Dengan alasan ini maka penulis tertarik untuk melakukan penelitian dan menyusun suatu tulisan ilmiah dengan judul “ANALISIS PENGELOLAAN PAJAK DAN RETRIBUSI PADA KANTOR DINAS PENDAPATAN DAERAH KOTA BINJAI”.

B. Perumusan Masalah.

Berdasarkan penelitian pendahuluan yang dilakukan pada Dinas Pendapatan Daerah Kota Binjai, maka penulis menemukan masalah berkaitan dengan topik yang diteliti dirumuskan sebagai berikut : “ Bagaimana Pengelolaan Pajak Dan Retribusi Pada Kantor Dinas Pendapatan Daerah Kota Binjai”.

C. Hipotesis.

“Hipotesis adalah perumusan jawaban sementara terhadap suatu soal yang dimaksud sebagai tuntutan sementara dalam penyidikan untuk mencari jawaban yang sebenarnya”¹.

Sehubungan dengan permasalahan diatas penulis mengemukakan hipotesis sebagai berikut “Pajak Dan Retribusi Belum Dikelola Secara Maksimal”

¹) Winarno Surakhmad, Pengantar Penelitian Ilmiah, Dasar, Metode dan Teknik, Edisi VIII, Penerbit Tarsito, Bandung, 1995, Hal 39.